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■卓話者紹介　　　　　　　　　木下康彦君　
観光商工課長補佐で、自然観光係長を兼務
されています。高校の同級生で、金井県議や
亡くなった林清史君と仲が良くしていまし
た。先日大河ドラマの撮影が谷川であり、面
倒をみられたようです。自然を活かした観光
についてお話いただきます。
■卓　話
谷川岳の山小屋整備にご支援いただきあり
がとうございます。会長には山岳会でご協力
いただき誠にありがとうございます。
大河ドラマで妙義山を越えるシーンがあり
実際の妙義ではロケ場所がなく、天神平の先
の嶺でそのシーンを撮り、来週頃放送かと思
います。

自然観光を主に担当していて、ぐんま県綾
線トレイルを県がまとめ、土合から鳥居峠ま
での間を繋げました。エリアとして５つに分
けて組み立てました。谷川エリア、三国四万
エリア、野反湖エリア、草津温泉・長野志賀
高原エリア、万座鹿沢エリアの約100kmで
す。
谷川エリアコースは森林限界が多く土合か

ら清水峠、一ノ倉の馬蹄型から万太郎へ平標
までの嶺を通るコースです。万太郎から平標
には有人ヒュッテが３つあります。平標山ノ
家、蓬ヒュッテ、肩の小屋ですが避難小屋も
５カ所あります。しかし老朽化してしまって
います。10カ所中６カ所がみなかみ町管理
ですが、予算が厳しい中大変です。
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県境綾線トレイルと谷川岳
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みなかみ町観光商工課

課長補佐



谷川岳での避難犠牲者は800人を超えてい
ます。昭和40年代に新清水トンネル開通な
どあって登山者が急増しましたが昭和の終わ
りから平成では減ってきました。その後登山
ブームもありピーク時の６万人と同じくらい
の入山者に平成25年頃には復活しました。
昭和と今ではその内容や年代が大きく変わり
ました。学生など若者が本格的登山をするの
ではなく、天神平からハイキング的になって
います。
会長の山岳会には大変お世話になり、山の
安全やルート整備にご尽力いただいています
が、高齢化や若手減少もあり、手薄になって
います。今回の皆様方により山小屋整備協力
は大変ありがたく助かります。
谷川岳はトマの耳1963mとオキの耳

1917mの２つの耳岳を山頂とします。新潟
県と群馬県の境は非対称像地形で切り立って
います。1400～1500mが森林限界で他の
山々より低く高山植物が多く見られます。天
神平の上でもホソバヒナウスマキソウが見ら
れますが、見るだけにしておいて下さい。
環境省の支援で谷川岳インフォメーション
センターを建設中で今年５月オープンを予定
しています。ロープウェイ乗場の上、山岳資
料館の駐車場で、谷川の自然や歴史を小学生
でも分かるように展示します。初心者が谷川
を理解して登ったり、ハイキングしたりする
ように考えています。本格的登山者は登山指
導センターなどを利用していただくのは同じ
です。
みなかみ町観光はいろいろな面を持ち、皆
様方に情報発信してまいりますが、自然を相
手に担当している私としては、地元の特権と
して、山が見えたら来ていただきたいと思い
ます。山の天気は急変しますので、見えてい
る日は安定している場合が多いのでお待ちし
ています。

■司　会　　　 田辺祐己SAA出席副委員長
■ソング　沼田ロータリーの歌　戸部聖之君
■来賓及び来訪ロータリアン
みなかみ町観光商工課補佐　　小林　勲様

〃　　　　　主幹　　鈴木香理様
清野啓介会長

いつも胸にブルーリボンのバッヂを付けて

います。これは拉致被害者支援を示すもので
す。先日アメリカと日本の外務・防衛２プラ
ス２がありましたが、その時の国務長官と国
防長官は２人共このバッヂを付けていたのは
驚きました。トランプ政権では被害者の会の
人をホワイトハウスの中に招き入れて話を聞
くなど力を入れていましたが、バイデン政権
ではどうなるか不安でしたが、力強いメッセ
ージと思い安心しました。
増本拉致被害者は大学の２年先輩に当た

り、私と同年代が被害に遭い、40年以上と
なりますが、結局５人が帰ってきただけです。
アメリカは民主党政権下で人権意識が高く中
国にも意見を述べています。皆様の家族や子
供が連れ去られたらと思い、支援していただ
けたらと思います。

木下康彦幹事
◎地区茶の湯倶楽部より
５月２日11時～。会費4000円。希望者は
９日までに幹事へ。

◎SAA出席委員会　　 高橋　健委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　飯島千明委員　
・ニコニコ一週間　みなかみ町観光商工課小林
勲課長補佐、鈴木香理主幹をお迎えして。
清野啓介君　　春日政志君　須田羊子さん
峯川卓美君　　宮澤孝幸君　須田千秋さん
吉野　登君　　中島　健君　　金井正樹君
戸部聖之君　　小熊政則君　　持谷明宏君
櫛渕光彦君　　天野純一君　　小倉　仁君
割田一敏君　　関　真一君　石井壮太郎君
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　木下康彦君
松野正一君　　津久井功君　浅沼美香さん
高橋圭介君　　飯島千明君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　小熊政則委員
清野啓介君　　木下康彦君　　中島　健君
金井正樹君　　今井幸吉君　　塩浦敬之君
飯島千明君　　小倉　仁君　　関　真一君
宮田徳彦君　　高橋圭介君　須田羊子さん
吉野　登君　　宮澤孝幸君　西田俊太郎君
割田一敏君　　小熊政則君　須田千秋さん
春日政志君　　持谷明宏君　　深津卓也君
天野純一君　　桑原　滋君　　戸部聖之君
津久井功君　　　　
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例 会 報 告

委員会報告

幹事報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

69名 33名 11名 65.70 ％


